

HELICOPTERO SOVIETICO. Sin proce-dencia, Dic. 6 (AP). Soldados nicaraüenses abordan un helicóptero soviético MI-8 en la provincia de Jinotega, en

agosto, para responder los ataques de insurgentes en Boaco, Nicaragua. Un helicóptero similar, con 14 soldados a bordo, fue derribado el lunes anterior por los "Contras".

EU proyecta instalar "tropas especiales"

Washington, Diciembre 6 (DPA). Estados Unidos proyecta estacionar tropas especiales en Europa que actuarian como avanzada en caso de acciones terroristas, sobre todo en la zona mediterránea. Los planes existen desde

hace algún tiempo, según

informó hoy el "Washington Post", pero han adqui-rido carácter de urgentes después del secuestro del avión de la compañía nor-teamericana TWA a mediados de año y del buque "Achille Lauro" a princi-

Colombia pide a OEA aniquilar narcotráfico

Cartagena, Diciembre 6 (DPA). El Presidente de la Asamblea de la Organización de Estados America-nos (OEA), Augusto Ramírez Ocampo, Canciller de Colombia, pidió hoy a la or-ganización que enfrente sin temor y con valor, hasta aniquilarlo el narcotráfico

que llamó "plaga internacional"

La misma solicitud extendió a los delegados de los países miembros de la OEA para combatir el te-rrorismo, "gigantesco fe-nómeno criminal" que dejó

-Pasa a la página 46-



SOBRE GIBRALTAR. Madrid, Diciembre 6 (AP). El Canciller de Gran Bretaña, Geoffrey Howe, y su colega de España, Francisco Fernández Ordóñez, encabezaron las delegaciones que hoy no pudieron llegar a un acuerdo sobre el futuro de la colonia inglesa de Gibraltar.

Argentina recibe respaldo de OEA

Cartagena, Colombia, Dic. 6 (AP). Argentina re-cibió hoy un nuevo y unán-ime respaldo de la Organización de Estados Americanos (OEA) a sus aspiraciones de negociar con Gran Bretaña la cuestión de las islas Malvinas.

La décimo quinta asamblea anual aprobó esta tarde por consenso la resolución que insta a los dos países a que "reanuden las negociaciones a fin de encontrar, a la mayor breve-dad posible, una solución pacífica a la disputa de so-beranía'' sobre las Malvi-

-Pasa a la página 11-El Papa recibe

a Yelena Bonner en el Vaticano

Vaticano, Diciembre 6 (AP). El papa Juan Pablo II recibió hoy a Yelena Bonner, la esposa del físico soviético disidente Andrei Sakharov, en la vispe-ra de su partida hacia Estados Unidos, informó el Vaticano

"La señora Bonner ex presó su deseo de ver al santo padre. La audiencia fue sostenida esta noche en el más estricto privado", dijo el vocero del Vaticano Joaquín Navarro al leer una breve declaración, sin dar mayores detalles sobre el encuentro.

El papa recibió a la hija de la señora Bonner, Tatiana Yankelevich, y su yer-

-Pasa a la página 15-

Rusos continúan violando el Salt-II

Londres, Diciembre 6 (AP). La Unión Soviética ha emplazado 27 nuevos pro-yectiles SS-25 de largo alcance, en una clara violación del Acuerdo Salt II suscrito entre las superpotencias sobre limitación de armamentos, dijo hoy el Secretario de Defensa norteamericano Caspar Weinberger

En Octubre pasado Weinberger afirmó que los soviéticos habían comenzado a emplazar los SS-25, y en su discurso de hoy durante un almuerzo brindado por corresponsales británicos y estadouni-denses aquí reveló que Estados Unidos

ha estimado la cantidad de nuevos pro-yectiles emplazados hasta ahora por Moscú.

Los proyectiles SS-25 "tienen una capacidad de ser utilizados con distintos al-cances... su movilidad es fuente de considerable preocupación, porque son muy intercambiables", expresó.

Poco después de firmar un acuerdo por el que Gran Bretaña se convirtió en el primer aliado occidental que participará en la Iniciativa de Defensa Estratégica, conocida popularmente como "Guerra

-Pasa a la página 49



PDTE. DE OPEP. Gine-PDTE. DE OPEP. Gine-bra, Dic. 6 (Reuters). El Presidente de la Organiza-ción de Países Exportado-res de Petróleo. Subroto, sonrie al llegar hoy, para la quinta reunión de la OPEP, programada para mañana.

Amplia baja de Bolsa Nva. York

Nueva York, Diciembre 6 (AP). La Bolsa bajó ampliamente hoy y el prome dio Dow Jones para 30 industrias disminuyó a 1.475,28 con una pérdida de 7,68 puntos media hora antes del cierre.

Algunos analistas esta-ban esperando que el mercado hiciera una pausa luego de los rápidos avan-ces que ha hecho en los últimos meses, pero otros afirmaron que el mercado continuará avanzando porque las acciones, según afirman, no están sobrevaluadas a pesar de los altos niveles a que llegaron en las últimas semanas.

Sube el dólar

Londres, Diciembre 6 (AP). El dólar subió hoy li-

Guatemaltecos eligen mañana a su presidente Guatemala, Diciembre 6

(AP). Al mediodía de hoy terminó la propaganda poitica para la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, a realizar-se el Domingo y para las cuales están convocados 2.7 millores de alectores. 2.7 millones de electores.

Los dos candidatos son Vinicio Cerezo Arévalo, de

la Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG) y Jorge Carpio Nicolle, de la Unión del Centro Nacional (UCN), que consiguieron 648,681 votos (38.65 por ciento) y 339,522 (20.23 por ciento) respectivamente, en las elecciones gene-

-Pasa a la página 49-

OPEP celebrará hov una crucial reunión

Caracas, Diciembre 6 (AP). Los Ministros de Petróleo de los trece países miembros de la OPEP encaran en la reunión que iniciarán mañana en Ginebra una disyuntiva crucial: adoptar una política de "todos para uno y uno para todos" o aumentar el ries-

go de una desintegración.

La política de unidad es preconizada con especial vigor por Venezuela, miembro ortodoxo y uno de los cinco fundadores de la organización hace 25 años Venezuela ha sido mu-

-Pasa a la página 66-

Weinberger explica en Bonn proyectiles Lasser Bonn, Diciembre 6 (AP).

Los Estados Unidos podrían emplazar a media-dos de la década 1990 un sistema de defensa con proyectiles laser, con base en la Tierra pero algunos de cuyos componentes se hallarían en el espacio exterior, dijo el Secretario de Defensa norteamericano

Caspar Weinberger

El funcionario, que estuvo ayer aquí para promo-ver las investigaciones del sistema conocido popular-mente como "Guerra de las Galaxias", afirmó que el programa avanza mu-cho más rápidamente que

-Pasa a la página 13-



ACUERDO EU-INGLATERRA. Londres, Diciembre 6 (Reuters). El Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, y la Primera Ministra Marga-ret Thatcher, estrechan sus manos antes de entrevistar-se y discutir, la firma de un acuerdo entre EU-Inglaterra sobre la "Guerra de las Galaxias".

Inglaterra entrará en la "Guerra Galaxias"

Londres, Diciembre 6 (AP). Gran Bretaña firmó hoy un acuerdo con Estados Unidos para participar en el programa de investigación denominado iniciativa de De-fensa Estratégica, ("Guerra de las Galaxias"), con el fin de determinar la viabilidad de un sistema basado en avanzados elementos tecnológicos y destinado a destruir cohetes nucleares agresores.

Gran Bretaña es el primer aliado de Estados Unidos que se une al programa, popularmente conocido como "Guerra en las Galaxias", a un costo calculado en 26.000 millones de dólares

El acuerdo fue firmado por el Secretario norteamericano de Defensa Caspar Weinberger y su colega británico Michael Heseltine, que ofrecieron una conferencia de prensa conjunta en el Ministerio británico de Defensa.

Weinberger dijo que la participación británica en el programa ofrecía una significativa oportunidad de expandir las fronteras de la investigación científica. "Me complace particularmente que el primero de estos acuerdos pueda ser firmado con el Reino Unido, porque creo que esto recalca la solidez de nuestra alianza y la

-Pasa a la página 15-